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制限より創造できる社会を。
子どもが元気になれば、必ず社会は良くなる。

ま ち

▌略歴 昭和50年生／上砂川小・五中・東大和高卒 19歳で単身ニュージーランドへ、現地で旅行会社・貿易会
社に勤務　▌家族 1男2女の5人家族
▌趣味特技 柔道三段・バスケットボール・トランペット・めだか飼育　▌議会 文教委員長・予算特別委員長・
議会改革委員会・議会基本条例策定協議会・農業委員会等を歴任　▌地域 柔道連盟理事　空手道道場会涛
空会顧問　立川・サンバーナディノ姉妹市委員会理事　防衛協会砂川支部　立川いったい音楽まつり実行委
員会　立川吹奏楽交流会　（公社）立川青年会議所 第51代理事長　五中PTA本部

みんなで憩える公園づくり・
ボール遊びのできる場所を
学童保育の口座振替をひとまとめに
オンライン授業の改善
教育・子育て現場の人員確保
安全な通学路を推進
屋内外スポーツ施設の充実
立川農業の推進
「くるりんバス」ルートの見直し
緊急時の情報提供力の向上
行政のデジタル化推進・窓口の改善
共通投票所の実現へ

▌曙橋交差点を「歩車分離信号」に
▌給食アレルギー対応の強化
▌特別支援教育の対応強化
▌小中学校の防犯カメラ設置促進
▌防犯灯管理費の自治会負担額軽減
▌地域で暮らす高齢者のごみ出し支援
▌女性市議の産育休を運営規則へ明記

（一
例
）

子どもたちの教育をなんとかしたい。これが私の政治の原点です。
高校卒業の年に親元を離れ、単身海外へ。異国で生きる厳しさ、異文
化や価値観を受容する大切さを学びました。帰国後、小学校で英語
を教えた時に、理想と現実のギャップを目の当たりにし、「子どものた
めの教育を創りたい」との想いを強くしました。コロナ禍で子ども達は
様 な々制限を受け、多くのつながる機会を失ってきました。課題は山積
していますが、将来の日本を担う彼らのために働く覚悟です。
すべては、未来に誇れる立川のために。
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